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月

"#

日# 项城市违法占地违法买卖

土地违法建设整治工作动员大会

召开$ 项城市%三违&整治合力团

团长'市人大常委会主任韩德平 #

市 %三违 &整治合力团副团长 '市

委常委'副市长王红涛出席会议$

会议认为#开展 %三违 &治理 #

是形势所迫'发展所需$ %三违&现

象已经成为阻碍项城市发展的突

出矛盾#危害群众利益#扰乱市场

秩序#亵渎法律尊严#损害党和政

府的权威和声誉#严重影响了城市

形象#严重影响了城市的规划和建

设#已经到了非下重手整治不可的

地步$治理%三违&的意义就在于维

护社会公平正义#维护法律的严肃

性# 维护全体人民群众的根本利

益#是顺应群众意愿的最大的民生

工程 #如果对 %三违 &现象听之任

之'不下决心治理的话#将会引发

一系列的社会问题$

会议指出#项城市上下要切实

统一思想#坚定信心#充分认识到

%三违&的危害性以及当前开展集

中整治的重要性和紧迫性 # 将思

想和行动统一到项城市委 ' 市政

府的决策部署上来 # 把困难估计

足#把工作做到位#以斩钉截铁的

态度和克难攻坚的精神 # 不折不

扣地完成 %三违 & 治理的各项任

务#力争用半年左右的时间#严厉

打击 %三违 &行为 #分类处理遗留

问题#建立长效管理机制$

会议强调#为确保%三违&整治

工作取得实效#%三违 & 整治合力

团全体成员必须要提高认识 #坚

定信心 #勇于担当 #敢于碰硬 #善

于攻坚 # 以必胜的信念 ' 铁的纪

律 '过硬的作风打好 %三违 &治理

攻坚战$ 各参战单位要充分发挥

职能作用#加强团结协作#密切配

合#圆满完成整治任务$ 要严明纪

律#追究责任#始终保持对%三违&

治理的高压态势#有效地遏制 %三

违 &行为 #为打造 %六个项城 &'实

现项城市经济又快又好发展作出

应有的贡献$

会议宣读了项城市委'市政府

(关于违法占地违法买卖土地违

法建设整治工作的补充意见 )和

(关于中心城区个人住宅建设管

理暂行办法)$

会上#国土'规划'公安'检察'

法院'电业及六个办事处的相关负

责人分别作了表态发言$
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图"

!

月
"3

日# 项城市城市组团和新

型城镇化发展合力团团长' 市委

书记黄真伟# 项城市产业集聚区

和新型工业化发展合力团团长 '

市长刘昌宇# 项城市文化产业发

展合力团团长' 市政协主席王玉

玲一行先后来到六合堂药业项

目'康达制药项目'项城港口物流

园项目'美华制药项目'

/4

万平方

米标准化厂房项目' 庄吉服饰项

目'金石联科防水材料项目'博奥

皮业项目等重点工业项目建设工

地#进行实地观摩!如图一"$

每到一处#黄真伟一行都认真

听取汇报#详细询问工程进度及存

在的困难和问题#并进行现场点评

和指导$

!

月的项城大地#秋高气爽#硕

果累累# 处处呈现出丰收的景象$

行走在项城大地#一个个重点项目

建设正在如火如荼地进行#产业集

聚区内塔吊林立'机器轰鸣#蓬勃

发展的态势催人奋进'令人鼓舞$

在六合堂药业项目'康达制药

项目'项城港口物流园项目建设现

场#黄真伟一行认真听取项目进展

情况#询问项目进度#并要求有关

部门要抢时间#争速度#排出时间

节点#以热火朝天'争分夺秒的劲

头#千方百计推进项目建设#以项

目建设的新跨越#推动经济社会更

好更快发展$

美华制药项目是项城市 %双十

五&工程之一#项目自开工以来#工

程进展顺利$在项目建设现场#黄真

伟说# 美华制药项目从开工建设到

投产运行仅用
$

个月的时间# 关键

就是分包项目的责任单位和分包领

导切实负起了责任#认真落实%三个

一&制度#为企业解决了很多问题#

产生了良好的效果$同时#项城市重

点项目分包责任单位一定要认真落

实%一个指挥部'铺设一张床'住进

一把手&的%三个一&推进机制#真正

为企业解决实际问题$

在庄吉服饰项目现场#黄真伟

一行深入项目建设工地#详细了解

项目建设情况$ 黄真伟说#庄吉服

饰是中国休闲服装的第一大品牌#

该项目投资规模大'效益好#是项

城市%以商招商&的成果#也是孙店

镇的招商引资项目$孙店镇这几年

各项工作开展得都很好#尤其是招

商引资工作走在了其他乡镇前列$

招商引资落后乡镇一定要加大力

度#解放思想#更新观念#学习先进

找差距#制定措施#再上新台阶$

担负着增强经济实力'加快城

市建设步伐重任的双十五工程#目

前正紧锣密鼓地进行着$黄真伟一

行又先后来到金石联科防水材料

项目'春花调味品项目'博奥皮业

项目'莲花酶制剂项目'红旗合作

社测土配方肥项目等项目建设现

场$每到一处#观摩团都进车间'下

工地# 详细询问企业生产经营'项

目建设进展等情况$

观摩过程中#观摩团成员还就

部分项目建设情况进行了现场点

评$ 项城市副处级以上干部'市委

各部委常务副职'市直单位党政正

职'镇办党政正职'驻项单位主要

负责人'部分老干部代表'人大代

表'政协委员等参加了观摩活动$

观摩结束后#观摩团在莲花迎

宾馆召开了项目评比会#项城市委

常委'常务副市长崔世岭主持会议

并就评比事项作了安排$与会人员

对重点基础设施项目和重点工业

项目进行了评比打分$
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图"

!

月
"#

日晚# 项城市重点工作合

力团暨双十五工程观摩评议会议

在莲花迎宾馆召开!如图二"$会议

的主要任务是对五个重点工作合

力团
!

月份工作开展情况以及双

十五工程观摩情况进行现场评议

打分$

项城市城市组团和新型城镇

化发展合力团团长'市委书记黄真

伟在会上讲话#产业集聚区和新型

工业化发展合力团团长'市长刘昌

宇刘昌宇主持会议$ 项城市%三违&

整治合力团团长'市人大常委会主

任韩德平#文化产业发展合力团团

长' 市政协主席王玉玲等出席会

议$

会议认为#经过近两年的真抓

实干'奋起直追#项城缔造了%项城

速度&#创出了%项城经验&#形成了

%项城现象&#掀起了%项城热潮&#

赢得了%共同关注&$这次开展的重

点工作合力团观摩评议活动是加

快发展的需要# 是现实工作的需

要#是抢抓机遇的需要$ 观摩是展

示形象'转变作风'鼓舞士气'激发

斗志和干劲的平台# 更是查找问

题'解决问题的最佳途径*评议是

审视自身'查漏补缺#自我加压紧

逼'自我砥砺奋进#推进工作的有

效方法$ 为推动重点工作#项城市

委'市政府集思广益#创新机制#成

立五大重点工作合力团$合力团成

立一个月以来的运转实践充分证

明#合力团就是以经济建设为中心

的最好体现#这五个团是项城经济

的五大战区# 这五个团组团作战#

握指成拳#抱团发力#并肩作战#形

成%全党抓经济'重点上项目&的工

作新格局$

会议指出#五个重点工作合力

团成立以来#各个合力团在各自战

线上#各打各的优势仗#各唱各的

拿手戏#明争暗赛#特色纷呈#亮点

频现#取得了突出成绩#让人兴奋#

令人震撼$ 如今#各个合力团上下

一条心#众志成城#用最短的时间

打拼出一片新天地# 呈现出项目

多'进展快'力度强'成效大 '干劲

足'环境好等特点$如今#项城大地

到处是建设场面# 夜晚机器轰鸣#

工地灯火通明# 工人风雨兼程#一

派繁荣发展景象# 这充分证明了+

大干大发展#小干小发展#不干难

发展$

会议指出# 在取得成绩的同

时#更要清醒地看到当前制约发展

的突出问题#主要表现为%三少&'

%五不够&#即大项目少'工业项目

少' 按进度完成目标任务的单位

少#提前完成的少*一是抓落实的

力度不够# 二是抓工作的精力不

够# 三是抓工作的责任心不够#四

是抓招商引资的意识不够#五是攻

坚的韧劲不够$ 因此#各个合力团

及合力团成员单位一定要认真审

视自我#审视自己的工作#先进的

不能骄傲自满#落后的也不能气馁

松懈#百尺竿头#更进一步#努力在

重点工作和关键环节上取得突破#

使今后的工作有一个全新变化'取

得全新进展$

会议指出#当前#重点工程多#

工作头绪繁杂#加快发展的压力巨

大# 要推进各项重点工作顺利开

展'实现预期目标#唯有埋头苦干'

真抓实干$各个合力团及合力团成

员单位要紧盯目标# 狠抓落实#以

大干促大变#以落实促发展$

会上#各合力团办公室主任进

行了工作汇报*参加观摩人员进行

评议打分*老干部代表'人大代表'

政协委员对五个合力团
!

月份工

作开展情况进行点评*项目推进和

奖惩兑现领导小组办公室主任'项

城市委常委'纪委书记孙长岭宣布

了各合力团评议得分情况*项目观

摩先进单位和落后单位代表分别

作了经验介绍和表态发言$

黄真伟刘昌宇带队观摩重点工业项目
重点工作合力团暨双十五工程观摩评议会议召开

本报讯 !记者 杨光林" %十一&前夕#迎宾大道贯通工

程征地拆迁工作动员会召开$ 会议的主要任务是#动员项

城市上下进一步统一思想#明确目标#克难攻坚#大打一场

迎宾大道贯通工程征地拆迁工作大会战$ 项城市委书记黄

真伟#市长刘昌宇#市委副书记'迎宾大道贯通工程指挥部

政委卢海洋等出席会议$

会议认为#迎宾大道贯通工程是当前项城市委'市政

府的中心工作#一定要破釜沉舟'背水一战#打胜这场攻坚

战$ 迎宾大道作为拓展城市框架'实现区域资源互动共享

的一条重要发展命脉#长期以来#由于沿线规划建设严重

滞后#脏'乱'差现象突出#既不方便群众出行#又有损于整

个城市形象# 已成为制约项城市城市发展的最后一道壁

垒$ 为此#项城市委#市政府从经济发展'执政为民'造福百

姓的角度出发#启动了迎宾大道贯通工程项目#并在年初

的人大'政协%两会&上向项城市人民作出庄重承诺#全力以

赴实现迎宾大道全线贯通$

会议指出# 征地拆迁是场必须速战速决的大决战#一

定要声势浩大'雷厉风行'整体推进$ 这次拆迁战役时间

紧'任务重'规模大'标准高#必须一鼓作气'势如破竹地打

赢这场攻坚战$ 一要大造声势$ 要充分发挥思想政治工作

优势#广泛宣传迎宾大道贯通的意义和拆迁政策$ 二要树

立典型$ 既要宣传服从大局'支持工作的正面典型#更要曝

光借机闹事'阻碍拆迁的反面典型$三要细化方案$方案是

拆迁工作的方向标#是一个纲领#要充分考虑群众利益#对

支持拆迁工作的#要为他们解决好现实困难和问题$ 四要

迅速行动#抓住天气晴好'利于施工的大好时机#加快进

度$

会议指出# 拆迁攻坚战是火线选优的平台和赛场#一

定要坚持标准#严格要求#强化责任$ 标准上要体现一个

%公&字#做到公平'公正'公开#要准确把握政策标准#严格

按政策办事#接受群众的监督$ 要求上要体现一个%严&字#

严格领导带头#要坚持大员上阵#工程指挥部政委#正副指

挥长要深入一线#靠前指挥#及时解决拆迁工作中遇到的

困难和问题$ 要严格奖惩#坚持%火线选优&%三先'三不&的

原则#在急难险重的工作一线发现干部'使用干部$ 要严谨

工作作风#争分夺秒#全力以赴#全速推进$ 落实责任上体

现一个%强&字#奖惩力度始终坚持重压'重奖'重罚#以此激

励全市上下坚定信心#鼓足干劲#同心同德#大干快上$

会议宣读了(项城市委办公室'市政府办公室关于迎宾

大道贯通工程征地拆迁工作实施方案)'(关于对迎宾大道

贯通工程
2

征地拆迁中单位和个人处罚的意见)'(关于对迎

宾大道贯通工程
2

征地拆迁中单位和个人奖励的决定)$

光武办事处'水寨办事处公园社区'拆迁单位代表项城市住建局负责

人分别作了表态发言$

迎宾大道贯通工程指挥部全体成员#项城市直一级机构负责人#参战

单位全体班子成员#光武办事处'水寨办事处'千佛阁办事处全体班子成

员#涉及行政村'社区%两委&成员等参加会议$
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宾
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贯
通
工
程
拆
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员 崔红旗 " 在重阳节到来之际 #

5#

月
!

日 #项城市老龄委 '项城

市民政局' 项城市老干部局组织

离退休人员举办一场钓鱼比赛欢

庆重阳节$

当天上午 #

0#

多名离退休人

员一来到垂钓中心 # 就纷纷抢占

有利地形#围着鱼塘#依次摆开阵

势$随着裁判宣布开始#他们便立

即上鱼饵#下钓钩#耐心等待鱼儿

上钩#一招一式都特别娴熟$ 在
"

个小时的比赛时间里 # 老同志们

专心投入 # 全神贯注地挂饵 '抛

竿 ' 观漂 ' 提竿 # 不时有鱼儿上

钩$

参加比赛的老同志们纷纷表

示+%参加这样的活动既陶冶了情

操# 又加强了老年朋友们的沟通

联系#不仅锻炼了身体#而且愉悦

了心情$ &

最后 # 钓鱼比赛活动组织单

位为成绩优异者颁发了奖品$

本报讯 !记者 杨光林 通讯员

罗峰 石金凤" %十一&前夕#周口市

质量技术监督局负责人到项城市

富硒白芝麻基地视察指导标准化

种植工作$

项城市政协委员'汾河湾农业

专业合作社负责人介绍了自从执

行土地流转政策以来#他带领大家

共同致富的经历和对标准化农业

的认识$ 周口市质量技术监督局负

责人站在国家对农业发展的政策

和引导大家走标准化种植的高度

对标准化种植进行点评#并从标准

引领'示范带动'合理规划'健全体

系四个方面做了详细的阐述指导$

项城市质量技术监督局负责

人表示#今后该局要围绕黑土地白

芝麻农业标准化示范项目对合作

社给予技术支持#争取用两年的基

地创建时间培育一个汾河湾特色

标准化农业示范带$ 希望合作社能

够通过标准化种植最大限度发挥

土地流转的优势 # 提高项目附加

值#让老百姓得到更多实惠$

项城创建优质白芝麻标准化示范基地

项城举办钓鱼比赛欢庆重阳

!三违"整治工作动员大会召开

图一

图二

!!!!!!!

月
"#

日上午#项城市举办了驸马沟生态公园开园仪式#项城市四

大班子领导与千余名群众参加了开园仪式#并参与了游园活动$据悉# 驸

马沟改造工程项目全长约
"6%

公里#总投资约
06%

亿元 #分两期开发#是

该市的民心工程$

记者 杨光林 通讯员 张永久 摄

!!!!!!

国庆节前夕#项城市围绕新中国成立
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周年开展了一系列丰富多彩的文艺活动#抒发了广大干群

的喜悦心情#展现了项城人民的新风采$ 记者 杨光林 摄
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